

Punta Arenas apuesta por el reciclaje

Municipio y ReSimple inauguran su primer Punto Limpio para un futuro más verde

● Ubicado en el Parque Los Dinosaurios, abrirá de lunes a sábado, permitiendo reciclar hasta 10 tipos de materiales. Se espera la instalación de un segundo espacio en el sector norte.

Tejía Padilla
periodistas@elpinguino.com

En un gran paso hacia el compromiso ambiental, la Municipalidad de Punta Arenas y ReSimple han inaugurado el primer Punto Limpio de la comu-

na, un espacio que no solo facilita el reciclaje, sino que también invita a toda la comunidad a ser parte de un cambio positivo para el planeta.

Ubicado en el Parque Los Dinosaurios, este centro permitirá reciclar hasta 10 tipos de materiales, con-

tribuyendo a la reducción de residuos y promoviendo una economía circular. Con una proyección ambiciosa, este modelo espera replicarse próximamente en el sector norte de la ciudad, ampliando el acceso a una gestión responsable de los desechos.

es disminuir esa cifra en un 30% al año 2030; que el Punto Limpio funcionará de lunes a sábado, de 11:00 a 19:00 horas, con monitores capacitados para guiar y educar a la comunidad sobre la correcta separación de residuos; y que se recibirán materiales como papeles, cartones, plásticos, latas, envases tetrapack y vidrio, permitiendo un reciclaje efectivo y permanente.

Una transformación cultural

El gerente de ReSimple, Javier Fuentes, enfatizó que este espacio no solo es un centro de acopio, sino una forma de incentivar el cambio de hábitos hacia un modelo sostenible.

El compromiso de la comunidad será clave para que Punta Arenas lidere el ca-

Un esfuerzo colectivo

El alcalde Claudio Radonich, junto a representantes de ReSimple y estudiantes de la Escuela Paul Harris, dieron el puntapié inicial a este proyecto, recalcando que el reciclaje no solo es una necesidad, sino una oportunidad para reducir la contaminación y generar conciencia sobre nuestro impacto ambiental.

mencionaron que Punta Arenas genera más de 2,5 kilos de basura por persona al día, y el objetivo



Compromiso magallánico con el medio ambiente.

mino hacia un futuro más limpio y responsable. Con la meta de alcanzar 10.000 kilos de cartón, 4.500 kilos de vidrio y más de

2.500 kilos de plásticos en 2025, la iniciativa promete transformar la relación de la ciudad con el medio ambiente.



Con corte de cinta se dio por inaugurada el primer Punto Limpio de Punta Arenas.

MUNICIPIO

MUNICIPIO